

El Consejo Social premia la implicación de la sociedad en la UMH - Información - 17/03/2019



Foto de familia de los premiados en la primera edición de los Premios a las Cátedras Institucionales de la Universidad Miguel Hernández.

El Consejo Social premia la implicación de la sociedad en la UMH

► El Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche distingue a personas y entidades que colaboran con sus cátedras institucionales

REDACCIÓN

El Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche ha celebrado la primera edición de los Premios a las Cátedras Institucionales. Unos galardones que reconocen la trayectoria de personas y entidades que han destacado en el ámbito de las cátedras institucionales de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche.

Las cátedras institucionales son aquellas creadas con la finalidad de contribuir a la generación y difusión de conocimiento en ámbitos especializados de amplia repercusión social y de interés para la Universidad. Sus actividades pueden ser de for-



Imagen de los asistentes al acto, que contó con la actuación del tenor crevillentino José Manuel Mas.

mación, investigación y desarrollo y/o divulgación.

El acto, que tuvo lugar el pasado jueves, arrancó con la entrega del Premio Cátedra Misteri d'Elx que recayó en los sastres y pelu-

queros del Misteri, una labor que se hereda de padres a hijos. El Consejo Social ha querido, con este premio, visibilizar la gran labor que desempeñan en la Festa y que siempre realizan entre

bambalinas. Por la Cátedra Pedro Ibarra, el premio se concedió a Francisco Flores Cortés, propietario de uno de los mejores archivos sobre la historia contemporánea de Elche y que ha cedi-

do su colección íntegramente a la web de esta Cátedra.

El galardón de la Cátedra Miguel Hernández fue para el Instituto Valenciano de la Juventud (IVA). Esta entidad organiza y desarrolla, desde hace 21 años, la Senda del Poeta, un encuentro que discurre por los lugares más singulares de la vida y obra de Miguel Hernández. Por su parte, la ingeniera técnica agrícola y medioambiental de la Oficina Administrativa del Patronato del Palmeral, María Teresa Ruiz-Navarro Ribalaygua, recibió el Premio Cátedra del Palmeral d'Elx. Ella y su equipo son los responsables de cuidar y proteger el Palmeral Histórico, colaborando abierta y desinteresadamente con la Cátedra de la Universidad Miguel Hernández en el tratamiento de la plaga del picudo rojo.

El Premio Cátedra Dama de Elche recayó en la Asociación Histórico-Artística Pobladores de Elche, que se encarga de difundir las culturas clásicas que pasaron por el levante español. Sus recreaciones históricas, llenas de vida y color, ayudan al público a comprender mucho mejor la historia de nuestro pasado. El siguiente Premio que se entregó fue el la Cátedra del Calzado «San Crispín». Este galardón se concedió a Pedro Miralles Román, propietario y fundador de la firma de zapatos que lleva su nombre, una de las empresas de calzado ilicitanas con mayor proyección internacional.

Asimismo, la Fundación benéfica Napardi recibió el Premio Cátedra Sede UMH en Ruanda. Esta Fundación busca la ayuda y asistencia a personas necesitadas y carentes de medios económicos y colabora con la Cátedra en la Escuela infantil de Nema en Ruanda, para que sus alumnos reciban desayuno y almuerzo los días de colegio. Y, por último, el Premio Cátedra de Estudios Artísticos «Anneta Nicolí» se entregó al Col·lectiu Corfoill, afinado en Altea. Su trabajo se centra en promocionar y concienciar en valores culturales, ecológicos, sociales, tradicionales y científicos desde una perspectiva crítica y constructiva.

La nota musical de la gala la puso el tenor crevillentino José Manuel Mas, una de las más firmes promesas de la lírica a nivel nacional y finalista en el programa de televisión «La Voz». En su actuación, interpretó los temas «A mi manera» y «Nessum Dorma», ambos incluidos en su álbum titulado «Más de mí». Fue el broche final de esta ceremonia que reunió a numerosas personalidades del mundo académico, cultural, económico y social.